

Communiqué de presse**Le choléra tue le peuple syrien, alors où est l'État parrain ?!**

(Traduit)

Le ministère de la Santé du régime syrien a annoncé lundi qu'une épidémie de choléra dans plusieurs régions avait tué 29 personnes, et que la majeure partie des morts et des blessés était concentrée dans le nord du gouvernorat d'Alep, où 25 personnes ont été confirmées décédées et plusieurs milliers de cas suspects ont été signalés à travers le pays au 19 septembre selon les données obtenues par l'association caritative auprès du ministère syrien de la santé et de l'administration autonome du comité de santé du nord et de l'est de la Syrie. Cela s'est produit après que les Nations Unies ont annoncé ce mois-ci que l'épidémie serait liée à l'irrigation des cultures à l'aide d'eau contaminée et à la consommation d'eau insalubre de l'Euphrate, qui traverse la Syrie du nord à l'est.

L'ampleur de la tragédie et des souffrances causées par la guerre en Syrie est très importante car elle a détruit près de la moitié des établissements de santé en plus de causer de graves dommages aux infrastructures, ce qui a entraîné une pénurie de ressources en eau dans de nombreuses zones touchées, ce qui a poussé de nombreuses personnes à dépendre de l'approvisionnement en eau. Des sources d'eau insalubres, qui ont à leur tour laissé des maladies et des épidémies et le meilleur témoin en est le choléra qui a infecté les habitants d'Alep, en particulier qui est le plus grand bastion des opposants au régime, sans parler des crimes ciblant les zones peuplées, où des milliers d'enfants, femmes, jeunes et vieux ont été tués, et privés des milliers d'étudiants de poursuivre leurs études en raison du ciblage de leurs écoles ou de leur déplacement de leurs lieux d'origine résidence, en plus de l'insécurité alimentaire et de la propagation de la faim et de la malnutrition parmi des milliers d'enfants.

La prétention d'organisations qui se disent humanitaires de s'occuper de la situation humanitaire en Syrie est une fausse prétention. Elle ne vise pas à réduire les souffrances de son peuple, mais vise à retirer la responsabilité directe du régime criminel baathiste et de ceux dont les mains ont également été souillées par cette guerre barbare que les grandes puissances ont déclarée contre le peuple du Shem qui s'est révolté contre l'oppression et la tyrannie. Il est clair que les pays capitalistes n'ont aucune intention sincère de sauver les musulmans de Syrie, tout comme ils n'ont aucune intention de sauver les musulmans du Yémen, du Myanmar, de la Palestine, du Cachemire et d'autres ; Parce que selon les normes de leur capitalisme pourri, il n'y a aucun gain politique ou économique à tirer de l'arrêt ou de la fin du massacre d'enfants et de civils sans défense.

**Oh musulmans**, comme vous le savez, il y a actuellement une catastrophe humanitaire d'origine humaine qui affecte notre peuple en Syrie car l'eau peut être polluée par l'action humaine en raison de matériaux utilisés dans l'industrie et l'agriculture tels que les métaux lourds tels que le plomb et le mercure, ainsi que les produits chimiques et les composés dangereux tels que les pesticides et les engrais. Il peut également être contaminé par des matériaux d'origine naturelle tels que l'arsenic métallique ou des micro-organismes pathogènes tels que des bactéries, des virus et des parasites tels que des organismes

unicellulaires et des vers. S'ils ne sont pas traités, ces polluants peuvent provoquer toute une série de maladies qui nuisent gravement à la santé humaine. Selon l'Organisation mondiale de la santé, plus d'un milliard de personnes dans le monde sont privées d'eau potable et au moins quatre millions de personnes, pour la plupart des enfants, meurent chaque année de maladies résultant de l'eau potable contaminée, comme la fièvre typhoïde, le choléra, la schistosomiase et la dysenterie et d'autres maladies diarrhéiques.

Par conséquent, sur la base de la large base juridique qui stipule qu'il n'y a pas de mal ou de mal, et en application des hadiths qui interdisent de polluer l'eau publique qui appartient à tous les musulmans, le devoir de l'État est de veiller à la propreté de sources d'eau et de surveiller la qualité de l'eau potable et d'être exempt de polluants, mais où est cet état qui ne fait que parrainer ?

Oui, c'est l'état de la ummah islamique en l'absence d'un État qui s'occupe de ses affaires et défend ses affaires, et cette ummah restera dans son déclin et sa chute jusqu'à ce qu'elle connaisse son salut par sa compréhension de sa religion et de son application dans la réalité de sa vie, à travers l'établissement de son état qui met en œuvre les dispositions et les règlements de sa croyance, l'état califat bien guidé suivant la méthode de la prophétie.

﴿يَوْمَئِذٍ يَفْرَحُ الْمُؤْمِنُونَ \*بِئْسَ اللَّهُ يَتَصَرُّ مَنْ يَشَاءُ وَهُوَ الْعَزِيزُ الرَّحِيمُ﴾

**« Les croyants se réjouissent de l'aide de Dieu, et Il aide qui Il veut , et Il est le Puissant, le Miséricordieux. »**

**Section Féminine  
Au bureau central des médias  
Du Hizb ut Tahrir**

